
  

            VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 11/09/2023  
  

L’anno duemilaventitrè, il giorno undici del mese di settembre, si è adunato, in seduta 

ordinaria, su convocazione del Presidente del 01/09/2023 REGINT/2023/40 e 

successiva integrazione del 08/09/2023 REGINT/ 2023/41, per trattare e deliberare sul 

seguente Ordine del Giorno:….omissis il Consiglio della V Circoscrizione, presso i 

locali della V Circoscrizione siti in Largo Pozzillo n. 7 Palermo.   

 

Presiede l’adunanza il Vice Presidente F. Umberto Lo Sardo assistito, in qualità di 

Segretario, dal Funzionario Amm.vo Dr.ssa Patrizia Ciaperoni.                                  

Procedutosi alle ore 10,11 all’appello nominale, risultano presenti i Conss.   

Altadonna Salvatore, D’Agostino Ernesto, Di Prima Concetta, Figuccia Marco, 

Grasso Davide e Lucido Roberto. 

  

Constatata la presenza del numero legale, il Presidente Lo Sardo dichiara aperta la 

seduta. 

 

La Cons. Di Prima rappresenta che ad inizio anno la gente è rimasta al buio in Via 

Alias e che si era comunicato che l’intervento per ripristinare l’illuminazione era una 

spesa straordinaria e quindi si doveva attendere il Bilancio 

 

Si dà atto che alle ore 10,13 entra in aula il Cons. Stabile 

 

La Cons.Di Prima evidenzia altresì, di essere a conoscenza che l’intervento di che 

trattasi, non si trova ancora in Bilancio, per cui chiede se ci si può accertare in tal senso. 

 

Il Presidente Lo Sardo ritiene che l’accertamento sia superfluo; i soldi non sono stati 

predisposti solo per Via Alias, ma rientrano in una previsione più ampia 

 

Il Cons. Grasso rappresenta di essere stato contattato dalla famiglia di Via Erice,  a cui 

nel mese di luglio scorso ha preso fuoco la casa; il tecnico della Protezione Civile 

chiede una perizia dettagliata, che non si può fare, perché nessuno può entrare a casa. 

Rappresenta altresì che questa famiglia che ha subito il danno, non è stata convocata 

dal Sindaco e dal Presidente Aiello 

 

Il Cons. Altadonna rappresenta che anche l’ex collega Salvina Cordaro, non è stata 

invitata e chiede al Presidente di interessarsi per queste due famiglie 

 

Il Cons. Altadonna vuole informare che la maggior parte delle Scuole, in data odierna, 

riprendono le attività didattiche, quindi urge il diserbo; chiede se si può indicare  

 

 



all’Amministrazione di programmare la verifica del corretto funzionamento del 

riscaldamento nelle scuole 

 

Il Presidente Lo Sardo risponde che l’episodio dell’incendio di Bellolampo ha 

modificato le programmazioni del diserbo e da qualche giorno si è data la priorità alle 

scuole, le date per il mese di ottobre verranno anticipate. 

 

Il Presidente Lo Sardo nomina, con l’assenso del Consiglio, scrutatori i Conss. Di 

Prima, D’Agostino e Lucido 

 

Il Presidente Lo Sardo propone il prelievo del p.3 di cui all’integrazione all’O.d.G. 

REGINT/2023/41 Del 08.09.2023, proposta di deliberazione, a firma dello stesso e 

del Presidente Aiello, avente ad oggetto: “Avvio dei diritti dell’infanzia e 

dell’adolescenza del Comune di Palermo”, Prot. N. 960313   Del 08.09.2023 

 

Il Consiglio approva all’unanimità dei presenti il prelievo della proposta di cui sopra 

 

Il Segretario ne dà lettura 

 

Il Presidente Lo Sardo rappresenta che la proposta nasce da una bozza inoltrata dal 

Garante dei diritti dell’infanzia e dell’adolescenza, rappresentata dalla Prof.ssa 

Perricone, per attivare questa convenzione 

 

Il Cons Altadonna chiede se il Garante ha intenzione di relazionarsi con le 

Circoscrizioni, per invitarla 

 

Il Presidente Lo Sardo comunica che la Stessa, si è recata già presso alcune 

Circoscrizioni 

 

Il Cons. Lucido richiede di sospendere la Seduta per 30 minuti per approfondimenti, 

relativi alla proposta   

 

Il Presidente Lo Sardo mette in votazione per voto palese, la richiesta di sospensione, 

di cui prima, avanzata dal Cons. Lucido 

 

Il Consiglio approva all’unanimità dei presenti la sospensione e alle ore 10,30, si 

sospende la Seduta per 30 minuti 

 

 

 

 

 



 

Alla ripresa dei lavori d’aula, alle ore 11,05 procedutosi all’appello nominale 

risultano presenti il Presidente Lo Sardo ed i Conss. D’Agostino, Lucido e Stabile 

 

Il Presidente Lo Sardo, data la mancanza del numero legale, rinvia la Seduta di 

un’ora. 

 

Alle ore 12,05, procedutosi all’appello nominale, risulta presente solo il Presidente 

Lo Sardo, che rinvia la Seduta all’indomani 

 

 

 

 

               Il Segretario                                                                    Il Presidente  

       Funzionario Amm.vo                                                      F. Umberto Lo Sardo  

    Dr.ssa Patrizia Ciaperoni          
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